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"Porque la letra mata, mas el espíritu vivifica." (II Corintios 3:6). 

 
Escuchen lo que el profeta de Dios dijo al respecto: 

Estoy listo para poner mi alma en cualquier fase de la Palabra (la Biblia), para 
decir que no es nada más que la verdad. Yo creo que es la Palabra inspirada de 
Dios. Y yo creo que cada Palabra es inspirada (II Pedro 1:20-21). Y estoy 
dispuesto a confiar mi vida, en cualquier momento, a la Palabra de Dios y Sus 
promesas, porque Ella es la verdad. [1] 

Y cuando la Palabra de Dios es puesta en las tierras fértiles de creyentes 
inspirados (Mateo 13:23), producirá exactamente lo que Dios dijo que haría, 
porque no puede fallar. Es la Palabra eterna de Dios. Esto despierta a la gente, y 
tiene que llevarlos a algo, cuando reciben la Palabra (Hechos 2:41). Y esa es la 
inspiración. Y el hombre no está en condiciones, sin el arrepentimiento, él no está 
en condición para recibir la Palabra hasta que primero él haya sido 
inspirado. 

Miren a Pedro, allá entonces... Ellos dijeron: “¿Quién dicen los hombres que es 
el Hijo del Hombre? " (Mateo 16:13-18). 

“Y algunos dijeron que eres Juan el Bautista. Otros decían: Tú eres Elías. Y 
algunos dijeron que Tú eres el profeta Jeremías. Y otros, dicen que eres el profeta 
que había de venir.” 

Entonces Jesús respondiendo, dijo: “¿Y vosotros quién decís que soy yo?” 
Ven, la salvación no se basa en lo que alguien piensa. Es lo que uno piensa de 

Él. La sanidad Divina no se basa en lo que los críticos digan, o lo que diga la 
iglesia, se basa en fe perfecta en la Palabra inspirada de Dios, y cómo uno es 
inspirado a creerla. Eso es lo que trae los resultados, es la inspiración de la 
Palabra. ¿Qué ha hecho Ella por usted? [2] 

Ahora, mi querida y antigua Biblia, yo la creo con todo mi corazón. Si Ella no 
es verdad, entonces Ella está errada. Yo no tendría nada que ver con Ella. Pero yo 
creo que cada Palabra en Ella es inspirada, y cada Palabra en Ella es la mismísima 
Palabra de Dios. Y yo creo que la actitud mental correcta hacia cualquiera de 
las promesas de Dios hará que se cumplan. [3] 

Y toda la Palabra de Dios está completamente entrelazada. Sesenta y seis 
libros, escritos por cantidades de hombres, cientos de años separados el uno del 
otro, y ninguno contradice al otro, ni uno sólo, cada uno de ellos es perfecto. 
Nunca se ha escrito una obra literaria como Ella en todo el mundo. 

Han estado por dos mil años intentando alterar el Padre Nuestro, añadirle una 
palabra o quitarle una para mejorarlo. Ud. simplemente no puede hacerlo. ¡Oh, 
Ella es perfecta! Es la Palabra de Dios. 

INSPIRACIÓN 



Y yo creo que la Biblia es la Palabra inspirada de Dios (II Tim. 3:16-17). 
Toda Palabra de ella es inspirada. Yo no creo en que sólo esto es inspirado, y 
esto sí es, y aquello sí es. Yo creo que toda es inspirada. O toda Ella está correcta 
o toda incorrecta; y si está toda enredada, entonces no sabemos qué hacer. Pero 
todita Ella es la Verdad. Yo estoy dispuesto a sacrificar mi vida en cualquier 
momento por el ASÍ DICE EL SEÑOR que está aquí. [4] 

Ahora, toda Ella es inspirada o nada de Ella es inspirada. Yo creo que cada 
Palabra de Ella es inspirada, escrita por Dios, si sólo pudiésemos ponerla en Su 
lugar, a donde Ella pertenece. Y si la ponemos en Su lugar, Dios llevará a cabo, 
operará y demostrará Su Palabra. 

Ahora, usted no puede poner un grano de maíz en una caja de aserrín o ceniza, 
esperando que crezca. No lo hará. Tiene que estar en el tipo de suelo correcto para 
que crezca. ¿Correcto? [5] 

Ahora, cuando un hombre es inspirado y lee la Palabra inspirada, las dos 
fuentes de inspiración en conjunto darán un resultado. No importa lo bien que 
estudies la Palabra, eso nunca te hará ningún bien hasta que consigas estar 
inspirado. Uno tiene que ser inspirado... La palabra ya está inspirada. 

Así que lo que necesitamos hoy es una inspiración sobre nosotros, Dios 
traerá una nueva inspiración y soplará sobre nosotros Su poder y Su amor, y a Sí 
mismo, para que eso pueda inspirarnos, vivificarnos y despertarnos a Su 
Palabra. Y entonces si la Palabra está siendo traída en el espíritu de 
inspiración, entonces usted verá suceder milagros, y cosas tomando lugar, porque 
las dos cosas vienen juntas. 

Si nuestra naturaleza se convierte de las cosas del mundo a la naturaleza del 
Espíritu Santo, Dios tomará el control, y permanecerá con nosotros. Creyentes 
inspirados tomando la Palabra inspirada, los dos juntos logran resultados. 
Eso trae la Palabra a vida. La inspiración que hay en tu corazón pone a vivir la 
Palabra. 

Usted podría tomar un grano de maíz y ponerlo sobre un escritorio. No importa 
lo bien que lo haya pulido, y pudiera ser de catorce quilates, eso nunca va a 
producir maíz. No importa lo bonito que sea el escritorio, o cuan genuino sea el 
oro del enchapado, o cuan buen maíz sea, el grano tiene que caer en tierra rica y 
fértil para dar a luz los resultados. Amén. Oh, yo amo eso. [2] 

Hace poco estaba hablando con un individuo, queriendo discutir conmigo, y 
decía: “¿No le da vergüenza decir que Dios creó los cielos y la tierra en seis 
días?” 

Le respondí: “Así dice la Biblia.” Él dijo: “Pero tenemos la evidencia, y 
podemos probar que la tierra ha existido por millones de años.” 

Le dije: "Eso no tiene nada que ver con el asunto". En Génesis 1:1 la Biblia 
dice: "En el principio creó Dios los cielos y la tierra." Punto y aparte. Eso es todo. 
¿Ven? "Y la tierra estaba desordenada, y vacía." Yo dije, “Yo creo que toda 
simiente estaba presente allí mismo, probablemente de otra civilización o 



algo. Y cuando se movieron las aguas y le pegó la luz, salieron los árboles y 
demás cosas.” 

Lo mismo es con el ser humano (aquello fue el tipo). Cuando se apartan 
todas las tinieblas, y la Verdad revelada hace contacto con esa simiente (aún 
germinada), y le puede pegar la Luz del Evangelio por medio de la verdadera 
vindicación de la Palabra, esa simiente vivirá; tiene Vida por dentro. Aparte de 
eso no puede vivir, porque no tiene Vida por dentro. 

Esos nombres que fueron colocados en el Libro de la Vida del Cordero antes de 
la fundación del mundo, brotarán tan cierto como cualquier cosa (Ap. 13:8). Y 
por eso es que Jesús está allí y espera en Su obra como Mediador hasta que 
brote esa última simiente (Ro. 8:34). Y El sabrá exactamente cuando eso suceda. 
[6] 

Ahora, si perdemos la fe perdemos nuestra gloria; si nos alejamos de la fe 
llevaremos la iglesia a una esfera intelectual. Muchas veces la gente piensa que 
por ser una congregación grande y tener un gran edificio, una cúpula, un buen 
número de gente bien vestida y preparada y buenas finanzas, pueden permitirse 
esas cosas, muchas veces creemos que tal iglesia debe ser inspirada y con 
frecuencia nos referimos a diferentes ministros que están en el campo y atraen 
multitudes, a veces creemos que eso es una señal de inspiración. Pero eso no es 
totalmente cierto, eso es inspiración humana. 

Pero la verdadera inspiración viene por hacer la voluntad de Dios (Juan 

7:17), ya sea sólo uno o un puñado de gente, no importa si es una iglesia grande 
o pequeña o si hay un tremendo predicador elocuente o si el hombre apenas 
conoce el abecedario, eso no importa. Depende del mensaje que él predique, si 
es inspirado por la Palabra de Dios o si es inspirado por conceptos 
intelectuales de inspiración humana. 

Unos pueden ser inspirados por un predicador elocuente pero eso no quiere 
decir que tal cosa esté correcta; en oportunidades son inspirados porque el hombre 
está bien preparado y puede explicar su punto, pero eso no quiere decir que sea de 
Dios. ¿Ven? Sólo podemos recibir inspiración por la Palabra Eterna y bendita 
de Dios, eso lo da el Espíritu Santo y nosotros lo recibimos por fe. [7] 

Ahora, vemos este gran hombre. Y recuerden, Job no tenía Biblia para leer en 
su día. ¡No! Él sólo se dirigía por inspiración. Él era un profeta a quien la 
Palabra del Señor viene. Él sólo tenía que ser inspirado, porque él conocía su 
posición que él era el profeta de Dios. Ahora, la única cosa que tenía que suceder 
era que la inspiración le cayera. Y entonces él sabía que lo que él decía 
acontecería, porque era por inspiración. 

Eso es lo que la iglesia, si está en orden (puesta en orden), sólo tiene. . .tiene 
la mecánica lista, y entonces sólo necesita la dinámica. En esta noche, si 
alistamos la mecánica, alistando correctamente nuestros corazones, las cosas 
que sí podemos hacer: seguir cada palabra, seguirle a Él en el bautismo 
(Hechos 2:38-41), seguirle a Él cada orden que nos dijo, alistar la mecánica y 
pararnos allí; entonces estaremos listos para que la dinámica sea encendida. Y 



sólo Dios puede hacer eso (Mat. 16:17-18), y eso es dejar caer en su corazón 
aquella fe que dice, “Ahora mismo soy sano.” (He. 11:1). Entonces no importan 
las circunstancias, de todos modos Ud. ya es sano, porque es fe. Es por fe que 
Ud. es sano. 

Ahora, cuando le es revelado a Ud., que Ud. mismo ha recibido la promesa de 
Dios… (I Pedro 1:13). La inspiración, Ud. siendo Cristiano, eso le impactó, Ud. 
ni siquiera necesita una línea de oración. Lo único que Ud. necesita es un 
corazón abierto, cuando toda la mecánica esté lista, y deje que entre la 
inspiración, y entonces nada podrá cambiar su mente; Ud. ya lo tiene. Aparte de 
eso, no tendrá ningún provecho. 

Ahora noten, Job necesitaba un canal de inspiración, él lo tenía abierto. Él 
tenía un canal para comunicarse con Dios, por Su inspiración. Él tenía la manera 
de hacerse a un lado y dejar entrar la Palabra de Dios (Job 38:1-7). Noten 
cómo ellos venían a consultarle desde el oriente y del occidente, la gente 
buscándole porque sabían que lo que Job decía era la Verdad. Ellos sabían que ese 
hombre decía la Verdad. Porque lo que él profetizaba, ¡eso sucedía! Así que la 
gente venía del oriente y del occidente. 

Ahora, algunas veces estos grandes impulsos de fe vienen justamente en el 
tiempo de crisis, y normalmente son las crisis que nos conducen a esto. Fue 
una crisis que llevó a Job a ese lugar. Pues él estaba al final de su vida. Sus hijos 
estaban muertos y sus camellos. Y todos sus bienes ya no existían, habían sido 
destruidos (Job 1). Y su propia vida, había brotado desde la corona de la cabeza 
hasta las plantas de los pies con una sarna. Era una crisis que lo presionaba, allí 
fue cuando la inspiración le impactó (Salmos 27:5). 

Ahora, cuando la inspiración le impactó, con eso tuvo. ¡El entonces lo tenía! 
Ahora nos damos cuenta que viene un tiempo de estas crisis cuando la presión 
está encima (Salmos 138:7). Y miren alrededor hoy, vean la condición en que 
vivimos. ¿No estamos viviendo en una moderna Sodoma y Gomorra? (Lucas 

18:28-36). 
¡Oh, hombres y mujeres, en esta noche, si pudieran mirar alrededor y ver 

qué tan cerca estamos a la venida del Señor! Uds. que han aplazado el 
Bautismo del Espíritu Santo. Uds. quizás han dependido de alguna sensación, o 
algo que han hecho que Satanás puede personificar, y no pueden tener el 
verdadero Espíritu por dentro para llegar hasta la meta con las promesas de 
Dios (Juan 16:13-14). ¿Cómo puede un hombre que dice tener el Espíritu Santo 
negar una palabra de esta Biblia y decir, "equivocado"? ¡No puede hacerlo! 

No importa qué tan religioso sea Ud., ni a cuántas iglesias pertenezca, o en 
cuántos libros esté su nombre, si el genuino Espíritu Santo está en Ud. (lo cual 
es esta Palabra manifestada) (Juan 6:63), Ud. verá el Mensaje y la hora (Juan 

8:31-32; Juan 14:16-20), porque es el Espíritu Santo que lo hace. Pero tiene 
que haber algo que encienda eso, el impacto de inspiración. Si Ud. riega agua en 
la tierra, en la tierra, en la tierra, y no hay semilla allí para impactar, ¿cómo 
entonces puede producir algo? No hay nada allí que pueda salir. Eso es que sólo 
los Elegidos de Dios lo verán (I Tes.1:4-6; Ef. 1:3-4 ). 



Los elegidos de Dios lo vieron en el tiempo de Noé, en el tiempo de Moisés, 
en el tiempo de Jesús, en el tiempo de los apóstoles, en el tiempo de Lutero, en el 
tiempo de Wesley, en el tiempo pentecostal, porque esa era la Semilla que 
estaba en la tierra cuando esta inspiración fue derramada (Ef. 1:3-6). Ahora, 
mientras la inspiración es derramada, para reunir a la Novia, sólo serán los 
Elegidos los que la podrán ver. Jesús dijo: “Te alabo Padre, porque escondiste 
estas cosas de los sabios y de los entendidos, y las has revelado a niños, los cuales 
aprenden.” (Mat. 11:25-27) Ahora, la inspiración tiene que impactarlo. 

Y nosotros no estamos viviendo en la edad de Lutero, o la de Wesley o la edad 
pentecostal. La edad pentecostal fue sólo una restauración de los dones 
volviendo a la Iglesia, pero estamos viviendo el tiempo del atardecer, estamos 
viviendo en el tiempo del llamamiento fuera de la Novia. 

¡La inspiración! Así es como le impacta a Ud. si está enfermo. Así es como 
le impacta a Ud. si está afligido. Algo le es revelado a Ud., y Ud. ve que ha sido 
revelado, y Ud. dice: “¡He sido sanado!” (Isaías 53:1-5). 

Entonces Dios le dice qué debe hacer: “Levántate y comienza a caminar.” 
¡Amén! Entonces todo queda concluido, cuando Ud. puede hacerlo de esa manera. 
Así es como Dios lo hace, entonces Ud. puede ver a Dios manifestándose a través 
de Ud. mismo. 

Lo mismo en Marcos 11:23, “Si le dijeres a este monte, ‘Muévete’, y no lo 
dudares en vuestro corazón, pero creyereis que será hecho lo que habéis dicho, 
podréis tener lo que habéis dicho.” Pero uno no puede estar allí titubeando en la 
mente y decirlo, tiene que estar inspirado para decirlo. ¡Amén! [8] 

Ahora, cuando usted recibe la inspiración de que Jesucristo murió por su 
enfermedad, es en esa misma hora que su sanidad ha llegado (I Pedro 2:24). Eso 
es correcto. Cuando se recibe desde el cielo, que Jesús murió por nuestros pecados 
y uno lo acepta, uno ya no necesita una oración. Uno ya lo ha aceptado. Eso lo 
concluye todo. 

Ahora, nosotros podemos predicar la Palabra, explicar la Palabra. Pero 
uno tiene que recibir la Palabra (Hechos 2:41). Oh, ¡aleluya! Eso es lo a uno 
lo pone en fuego, hermano. Cuando uno recibe eso, la revelación, algo que se 
sale del mundo invisible allá, desciende a través de un canal místico en algún 
lugar para impactar con tu alma, y uno dice: “Ahora lo veo.” Los ojos de uno 
brillan, los labios que colgaban, suben y sonríen. Cada músculo de su cuerpo 
parece alegrarse. Algo va a suceder. Usted ya no necesita estar en una línea de 
oración. Tú ya lo has conseguido. [9] 

Pero hay una cosa acerca de la Palabra de Dios, y es, que nunca se envejece, 
porque es Dios (Juan 1:1-2). Nunca envejece. En cada generación por casi dos 
mil ochocientos años, o más, esta porción de la Palabra de Dios, ha sido leída por 
hombres, sacerdotes, y demás, y nunca se ha envejecido. Yo mismo la he leído, 
por algunos treinta y cinco años. Y cada vez que la leo, encuentro algo Nuevo 
que se me pasó la primera vez. Y esto es porque está inspirada, es Dios en 



forma de letra. ¿Ven?, son los atributos de Dios hablados, y puestos en papel. 
[10] 

¿Ven?, entonces Ud. debe darse cuenta, amigo, en qué condición está Ud. Si 
Ud. ha sido llamado de las tinieblas a la Luz (Col. 1:13-14), de muerte a la Vida 
(Juan 5:24); de una concepción de Cristo intelectual y formal, a una experiencia 
de ser nacido de nuevo (Juan 3:3-8), y observando su vida, que ponga a un lado 
las cosas del mundo, y sin hacer caso Ud. se para por Cristo, entonces algo ha 
sucedido. ¿Ven? Hay algo en Ud., con hambre y moviéndose, como lo estaba en 
Jacob. ¿Ve?, Ud. luchó con el Señor, Ud. camina diferente después de eso. Algo 
es diferente en Ud., Ud. ha cambiado. 

Antes que se pueda hacer, tiene que ser inspirado a Ud. A mí no me 
interesa, yo pudiera pararme aquí y predicar hasta que se me caiga el cabello que 
me queda, hasta que esté con mis hombros caídos, y yo tenga noventa años de 
edad, y Ud. lo escuche cada día; pero hasta que Dios vivifique eso a Ud., Ud. 
todavía está en la misma condición. 

Por dos días yo he estado estudiando y orando sobre esto. ¿Ven? Yo dije: 
"Señor: ¿debería decir eso a la iglesia?" Algo dijo: "¡Dilo! La hora está a la mano. 
¡Dilo!" Yo siento que El me llevará muy pronto, así que yo quiero que Uds. lo 
sepan. [11] 
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